



12.05.2016

## **Ausweitung der Lkw-Maut ist richtig! Es muss aber noch mehr kommen!**

Die Lkw-Maut soll ausgeweitet werden. Das hat die Bundesregierung beschlossen. Ab 2018 soll sie auch für alle Bundesstraßen gelten.

Dieser Schritt ist richtig und überfällig. Die EVG fordert das seit langem. Die Ausweitung der Lkw-Maut schafft ein Stück mehr Wettbewerbsgerechtigkeit.

Es muss aber noch mehr kommen. Zum einen sollte die Maut auf das ganze Straßennetz ausgeweitet werden. Denn für Züge müssen auch Trassengebühren bezahlt werden – egal ob Haupt- oder Nebenstrecken.

Und: Der Lkw-Verkehr erscheint billig - weil ihm die „externen Kosten“ nicht angerechnet werden. Z.B. Umweltbelastung, Unfälle. Diese Kosten trägt die Allgemeinheit. Die EVG fordert: Auch diese Kosten müssen angerechnet werden. Dann entsteht Kostenwahrheit. Und das verbessert die Chancen für die umweltfreundliche Schiene.

**Wir leben  
Gemeinschaft**



**Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft**  
Vorstandsbereich Vorsitzender  
Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin  
Tel: 030 42 43 90 – 0, [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)

**Mitglied:**  
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)  
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)  
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)